



Le Sénat de l'Académie Suisse des Sciences Médicales nomme au titre de

Membre individuel de l'Académie

**Kim Do**

Prof. Dr phil.

Le Sénat honore ainsi ses travaux de recherche sur le rôle du stress oxydatif dans l'apparition de la schizophrénie ainsi que son engagement dans la recherche translationnelle. Avec son programme «bench to bed» et la fondation d'une division de recherche translationnelle, qui est à l'origine du Center for Psychiatric Neuroscience au CHUV, elle a réussi, dès les années 90, à jeter des ponts entre la recherche fondamentale en neurosciences et la recherche clinique en psychiatrie.

Bâle, le 20 mai 2014

Académie Suisse des Sciences Médicales

Prof. Peter Meier-Abt  
Président

Dr Hermann Amstad  
Secrétaire général